

los Estados Unidos y todo cristiano es socialista, porque tales son los principios fundamentales de la vida norteamericana y de las enseñanzas del cristianismo. Todo esto, sin embargo, es reforma social, no socialismo.

#### FALSAS PROPOSICIONES DEL SOCIALISMO

El socialismo, en el sentido estricto y científico de la palabra, es, con todo, algo muy diverso de lo que acabamos de expresar. El socialismo no implica la reforma social sino la revolución social y política. Es la denominación de un sistema público determinado que se funda en ciertas proposiciones de orden histórico y económico cuya falsedad se ha comprobado, y llega a conclusiones radicales y de gran alcance en contradicción flagrante con la doctrina y los ideales de los Estados Unidos. El socialismo sienta las siguientes conclusiones:

*Primera:* que todos los esfuerzos del hombre, tanto en el pasado como en el presente, deben traducirse y explicarse en términos de su deseo de riquezas y